

*Begrenzt ist das Leben  
– unendlich die Erinnerung*

## Vielen lieben Dank

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied unserer geliebten

# Margrit «Maggie» Gasparoli-Kübler

Herzlichen Dank an:

- Pfarrerin Andrea Spörri-Altherr für den einfühlsamen und emotionalen Abschiedsgottesdienst
- Stephanie Ritz für den eindrücklichen Gesang, Bruno Syfrig und Michael Bártek für die musikalische Umrahmung
- Dr. med. Michael Decker und sein Team, Zentrum für Integrative Onkologie, ZIO Richterswil sowie Dr. med. Markus Minder und sein Team, Palliative Care Kompetenzzentrum, Villa Sonnenberg, Affoltern für die medizinische Betreuung
- Dr. Iwona Handel für die Begleitung und Betreuung
- Spitex Amisana Samstagern für die liebevolle Pflege
- für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Berghilfe und des Hilfsvereins Richterswil

Wir danken allen, die Maggie im Leben mit Liebe begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie